

17.52

Abgeordneter Dr. Christoph Matznetter (SPÖ): Frau Präsidentin! Abgeordneter Lausch hat eben behauptet, dass in der Ära Kern anstelle der Kosten für die ganzen Sekretariate, für die Personen, Herr Silberstein mit Steuergeld bezahlt worden sei. – Das ist falsch.

Ich berichtige tatsächlich: Die Kosten für Silberstein wurden ausschließlich von der Partei bezahlt (*Abg. Lausch: Von Kern selber! – Zwischenrufe bei der ÖVP*), so wie damals die Clash-of-Clans-Spiele von Strache. (*Beifall bei der SPÖ. – Abg. Haubner: War das jetzt eine tatsächliche Berichtigung?*)

17.52

Präsidentin Doris Bures: Nun gelangt Herr Abgeordneter Michael Seemayer zu Wort. – Bitte.